



Liebe Karateka, liebe Eltern

Dieses Jahr ist ein besonderes Jahr für uns, denn wir feiern das 15 jährige Bestehen unserer Schule. Deshalb möchten wir dieses Jubiläum am **14. Juni** mit Bremgarten gebührend feiern. Schon beim 5 jährigen Jubiläum hatten wir auf dem Vorplatz eine Karate Vorführung mit allen Schüler/innen. Die Darbietungen der Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen beeindruckte die Eltern und alle anderen Zuschauer.



So haben wir uns für diesen besonderen Anlass einiges einfallen lassen!

Wie vor zwei Jahren findet an diesem Wochenende, der durch unsere Schule organisierte Kobudo Lehrgang (Jap. Waffen-Lehrgang) in Bern, in der Sportanlage Schwellenmätteli für Kinder, Jugendliche und Erwachsene statt.

Dieser Anlass wird wieder unter der Leitung des Präsidenten Toshihisa Sofu und Vizepräsidenten Masahiko Futawatari stattfinden, welche extra aus Japan anreisen werden. Es ist für uns eine aussergewöhnliche Ehre und Auszeichnung, dass diese Grossmeister extra zu diesem Anlass erscheinen und unterrichten werden. Es ist eine weitere sehr grosse Ehre und Auszeichnung für unsere Schule, dass sich die Grossmeister dazu bereit erklärt haben, an unserem 15 jährigen Jubiläum nebst allen Karateschülern ebenfalls eine Vorführung zu machen.



Mit anderen Worten Japan grüsst Bremgarten! Auch wird der Präsident Toshihisa Sofue auf Japanisch eine Ansprache halten, welche natürlich auf Deutsch übersetzt wird. Nach der Vorführungen können sich die **Mitglieder und Eltern** mit japanischem Essen verköstigen (**siehe Anmeldetalon**). Die Kinder können sich im Papierfalten (Origami) versuchen und andere japanische traditionelle Spiele ausprobieren.

Zeitlicher Ablauf:

- 08.30 Uhr eintreffen aller Schüler/innen für die Karate + Kobudo Vorführung
- 08.30 - 09.15 Uhr kurze letzte Probe im Dojo für die Vorführung
- 09.30 – 10.30 Uhr Karate + Kobudo Vorführung
- 10.30 – 11.30 Uhr  Mitglieder und Eltern feiern gemeinsam das Jubiläum
- 13.30 Uhr Kobudo Training (Seminar) in der Turnhalle Schwellenmätteli



Die Vorführung zum 15 jährigen Dojo Jubiläum wird am 14. Juni von 09.30. -10.30 Uhr stattfinden!

In diesem Sinn, werden wir in der Vorbereitungszeit die verschiedenen Karate Vorführungen mit den Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen üben, dass wir dann am 14. Juni Bremgarten beindrucken und begeistern können.

In Japan gibt es dazu ein bekanntes Wort: „**Ganbatte!**“ Gib dein Bestes! 😊

Freundliche Grüsse

Horst Baumgürtel